



HÔTELS & PRÉFÉRENCE INTÈGRE 20 NOUVEAUX ÉTABLISSEMENTS

Composée de 150 adresses chics et authentiques, Hôtels & Préférence est une référence sur le marché des chaînes hôtelières volontaires haut de gamme. Quelle que soit leur catégorie (Palace, Luxury, Business, Demeure, Resort ou Boutique), les établissements 4 et 5 étoiles membres d'Hôtels & Préférence répondent à des critères d'une grande exigence. Cette année, 20 nouveaux membres font leur entrée dans le guide. Parmi eux, le Mas du Grand Vallon à Mougins, le Château de l'Épinay à Saint-Georges-sur-Loire, l'hôtel Bachaumont à Paris, le Miramar La Cigale à Arzon, l'hôtel Atalante Relais Thalasso à l'Île-de-Ré, l'hôtel National des Arts & Métiers ou encore le Casablanca B&B au Maroc.

www.hotelspreference.com

Composed of 150 chic and unique locations, Hôtels & Préférence is a reference in the market of high-end hotel chains. Whatever the category (Palace, Luxury, Business, Demeure, Resort or Boutique), the 4 and 5 star hotels of the Hôtels & Préférence group meet very high standards. This year, 20 new members join the group. Among them, the Château de l'Épinay in Saint-Georges-sur-Loire, the Bachaumont Hotel in Paris, the Miramar La Cigale in Arzon, the Atalante Relais Thalasso Hotel in Ile-de-Ré and the Casablanca B&B.

